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这篇文章给大家聊聊关于股市暴跌评论，以及股市暴跌评论语对应的知识点，希望
对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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如果股市碰到行情集体下跌趋势，去买期货下跌，岂不是大赚？

你如果说的是买股指期货下跌赚钱就很正确了，而且周五这样的暴跌做空股指期货
会暴赚，因为股指期货有6倍杠杆

最近股市暴跌，导致基金也大跌，是继续持有基金还是清仓呢？

最近这段时间，不仅散户，连基金和大部分机构也是大幅亏损的。基金比散户更难
操作。主要是基金必须保持一定的仓位运行。不象散户可以随时清仓。而且基金的
动作向来比较慢，买卖股票还要经过投资委员会来决定。所以基金和股票又有很大
的不同。

股票可能会跌得很惨。但基金由于实行一篮子的投资计划，因此，只会是和大盘差
不多的平均亏损。跌幅不会比股票多。在大跌时清仓基金不合适。基金的买卖和股
票不一样。股票你是11元卖出就按11元计算。但基金一般是按收盘后的净值计算的
。大跌时卖出会让你亏得更多。

所以，最好在大跌时继续持有基金，在这个位置还可以适当少量加仓。等大涨时再
卖出一些比较好。最近大盘不好，个股跌得非常惨烈。基金的净值应该没有个股那
么惨。清仓真的没必要。

更多的可以关注我的头条号股海重生2015。谢谢。

为什么股票下跌的时候不能买很危险吗

为什么股票下跌的时候不能买？这个问题倒不是那么绝对，下跌的时候不买股票大
多数还是右侧交易者，至于左侧交易和右侧交易，孰好孰坏不是那么绝对，只是作
为投资者，对股票的判断上还是要多方面去考虑。
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首先，做到不纠结

说到不纠结，主要说的就是对左右侧交易，左右侧交易简单点说就是抄底和追涨，
不要纠结自己是用哪个更好，这个只有在你的实践中才能得出结论。

其次，确定好自己的风格

关于操作的风格上，会纠结要不要在跌的时候买票，主要还是短线投资者，笔者在
“你是如何从三千支股票中选出心仪的股票的？”中对怎么选短线也是做了简单的
分析，如果是过于追求短频快，那么更多是不会在下跌的时候进行买入。如果对于
成本和周期上相对有一定的要求和耐心，那么股票在下跌的时候买入会显得风险较
小，因为短线做的是差价，有时候买的过高会严重压缩利润空间，相对的风险会提
升。

再有，对大势做研判

一个股票下跌过程中能不能介入，不仅只是个股本身，你还要考虑这个行业或者概
念股整体、以及整个市场的状态，比如我们讲白酒板块。

图-1：

图-1，是整个白酒板块今年以来的走势，单从板块而言，完全是逆于大盘、远远跑
赢大盘的，更不用说你在下跌的时候买入了，单是买入这个指数肯定能挣钱。

图-2：

图-2是两大白酒龙头，贵州茅台和五粮液的走势，基本上就代表了整个白酒板块的
趋势，因此，像这种的按照板块逢低买入的方式利润空间就会比较丰厚

图-3：

图-3是伊力特和洋河股份，虽然说在某些时候走势与板块吻合，但多数时候是弱于
整个板块的，因此，不仅在跌的时候介入也没什么利润，而且像洋河这样后面连续
的调整。

从白酒的这个例子也说明了无论你在上涨时候买入或者下跌时候买入，综合个股公
司本身、板块和大盘整体状态来考虑会更加客观。

最后，还是开始的观点，做股票，不能考虑的太单一的点，要善于由点及面，由现
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象看本质。

当股价下跌时，跌出来的成交量，如何看待？

投资股票，看股票，逻辑和分析的角度非常重要！

记住几大分析的技巧：

第一，梳理逻辑！！逻辑在股市里是一件非常重要的事，如果你的逻辑错了，那么
再怎么分析都是徒劳的！

第二，懂得观前顾后！要懂得把周期拉长，看看个股的前期走势和现在的位置，在
做出综合判断。不要只见眼前的苟且！

第三，配合市场的环境和个股的基本面进行综合考虑！

第四，观察成交量一定要懂得拉长周期，不要以一两天的成交量决定任何事情，要
以至少几周的持续成交量作为分析的重点。

就拿上图的作为一个简单的例子进行分析吧！

1、逻辑上来说，从牛市的做高位开始下跌，并且出现放出天量，往往说明的是主
力逃跑，散户接盘的情况。

为什么？因为在牛市的末期，个股的高位，一定都是主力拿着绝大部分的筹码，散
户拿着绝大部分的资金，从而进行一种等量的交换。

而在熊市底部区域，牛市初期，这种逻辑就会颠倒！大部分的散户在熊市末期，牛
市初期都是重仓，满仓被套，没有太多资金的状态，而这个时候主力的资金则是相
对较多的。

所以在这个周期里，出现了成交量放大，往往都是散户开始被割韭菜，机构主力开
始震荡洗盘，骗取筹码的状态。

2、位置和成交量的关系！

高位出货，低位进货，这是主力的运作方式。所以当你看到个股处于历史高位，并
且持续的下跌，并且伴随着成交量的放大，别多想，跑！！
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高位下跌的放量是非常可怕的，特别是在前期已经有3-5倍涨幅的情况下，更是一
种吸引散户接盘，主力逃跑的状态！

3、个股基本面的问题！

如果个股基本面没有发生重大改变，低位出现了下跌成交量的放大，不要慌张，主
力在洗盘吸筹呢！只要一个底部区域的大箱体没有刺破，那么这种放量就是良性的
。

但是如果个股的基本面发生了变化，出现了危机，风险，而且下跌伴随着大量的成
交量，股价也跌破箱体。那就要注意了，可能就是机构开始止损出逃的迹象！

总结

所以，成交量这个东西，要根据个股的基本面，个股相对的位置，以及大盘的周期
，环境，逻辑上的梳理，进行综合分析！

最重要的就是，把周期放大看，别总盯着每天的成交量变化，这很容易掉入主力的
陷阱！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。谢谢您的支持，一家之言
，欢迎批评指正。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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